

Bayreuth

Rettet die Fachwerk- und Sandsteinhäuser!

Staatssekretär Hartmut Koschyk ist 50. Mitglied beim Verein "Rettet die Fachwerk- und Sandsteinhäuser! e.V." Die große Freude über den Beitritt des Parlamentarischen Staatssekretärs beim Finanzministerium, MdB Hartmut Koschyk, und einer Gattin, ist der Vorsitzenden des Vereins "Rettet die Fachwerk- und Sandsteinhäuser! e.V." Brigitte Trausch deutlich anzusehen. Durch eine spontane Mitgliedschaft hat der Verein nicht nur einen der wichtigsten Repräsentanten Oberfrankens gewinnen können, sondern gleichzeitig einen ausdrücklichen Bekenner seiner Heimatregion. Mit einem Beitritt möchte das Ehepaar Koschyk die Ziele des Vereins unterstützen, um auf die bauhistorischen Kostbarkeiten unserer Region

Staatssekretär
Hartmut
Koschyk und
die Vereins-
vorsitzende
Brigitte
Trausch.
Foto: red



aufmerksam zu machen und sie vor dem Verfall zu retten. Bestes Beispiel, wie ein gut restauriertes, regionaltypisches und ortsbildprägendes Gebäude einen ganzen Ort auf-

werten kann, bietet das Schloss Goldkronach. Es ist zu einem lebendigen und kulturellen Mittelpunkt geworden ist. Aber nicht nur beim Bauwerk selbst, sondern auch

beim stilgerecht und mit viel Hingabe revitalisierten Schlossgarten zeigt sich der Sachverstand, die gegebenen Möglichkeiten zu nutzen, zu erkennen und zu gestalten. red